

An den Bürgermeister der Stadt Haan Knut vom Bovert Frau Vorsitzende des BKSA Frau Morwind

Haan, den 20. August 2014

Antrag der CDU-Fraktion an den BKSA am 03. September 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Frau Vorsitzende,

für die Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport am 03. September 2014 beantragt die CDU-Fraktion einen Tagesordnungspunkt:

"Überprüfung der Schulwegsituation insbesondere Grundschule Steinkulle und Grundschule Mittelhaan (Dieker Straße)".

Begründung:

In zahlreichen Gesprächen mit betroffenen Eltern deren Kinder die oben genannten Schulen besuchen, wurden uns Defizite beim sicheren Erreichen der Schule mitgeteilt. Insbesondere beim Dieker Carré gibt es Schwachpunkte im Kreuzungsbereich Düppel- und Schillerstraße (keine Querungshilfe) sowie beim Benutzen des Zebrastreifens vor Hausnummer 74 der Dieker Straße.

Schulweg Steinkulle: Der fußläufige Schulweg aus dem Neubaugebiet "Heideweg" scheint nur unzureichend befestigt und beleuchtet zu sein. Insbesondere in der dunklen Jahreszeit ist zwischen Borsigstraße (Tennisclub), ehem. Restaurant "Tenger" über den Fußweg zum Heideweg nur eine unzureichende bis gar keine Beleuchtung des Gehweges vorhanden. Es handelt sich hierbei um den von einer großen Anzahl von Schülern aus diesem Wohngebiet benutzten Schulweg.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt bis zur Sitzung am 26. November 2014 Lösungen für diese Sachverhalte zu erarbeiten. Insbesondere mit der Zielsetzung:

Dieker Straße:

- Wie kann im Kreuzungsbereich eine gefahrlose Überquerung der Straßen ermöglicht werden (z.B. durch Zebrastreifen, Querungshilfen oder Schülerlotse)?

- Ist es möglich Seitens des Ordnungsamtes morgens das Parken/Halten im Bereich des

Zebrastreifens zu unterbinden?

- Wie ist die Situation des Bringens und Holens der Schüler mit dem Auto zu verbessern?

Steinkulle:

- Wie ist die Situation des teils schlecht bis unzureichend beleuchteten Fußwegs zu verbessern und ebendieser zu ertüchtigen?

gez. Jens Lemke

Fraktionsvorsitzender

Vincent Endereß

Sprecher BKSA